

KIM

Bersama UPTD Dinas Peternakan, Bhabinkamtibmas Desa Soro Sosialisasi PMK Kepada Pemilik Ternak

Syafruddin Adi - DOMPU.KIM.WEB.ID

Jul 19, 2022 - 09:43



Dompus NTB - Bhabinkamtibas Desa Soro Polsek Kempo Aipda GD Suniarta bersama dengan UPTD Dinas Peternakan Kecamatan Kempo melaksanakan sosialisasi penyakit PMK kepada pemilik ternak sapi yang ada di Desa Soro, Kecamatan Kempo, Kabupaten Dompus. Senin (18/07/2022)

Hal tersebut dilakukan dalam rangka mencegah wabah penyakit mulut dan kuku (PMK) pada sapi di Wilayah Kabupaten Dompus.

Seperti yang kita ketahui bahwa untuk mencegah penyebaran penyakit yang bisa menular ke manusia itu, perlu dilakukan pantauan peternak sapi. Bahkan, sempat muncul jika ada kasus PMK disuatu wilayah.

Pak Bhabin menyebutkan, Sebagai pelindung dan pengayom masyarakat Bhabinkamtibas Desa Soro melaksanakan penyuluhan terhadap peternak di Desa Soro sehubungan dengan penyakit Mulut dan Kuku terhadap hewan untuk itu disampaikan kepada peternak bila bertemu hewan peliharaannya ada penyakit mulut dan Kuku.

Sementara Salah Satu anggota UPTD Dinas Peternakan menyebutkan bahwa ciri-ciri penyakit mulut dan Kuku sebagai berikut: Suhu tinggi (di pegang pangkal telinga), Lendir di mulut, Lepuh di hidung, lidah menjulur, Nafsu Makan berkurang, Luka pada kaki yang dengan kuku / luka pada celah kuku/ kuku bisa lepas, serta Nafas cepat.

Jika menemui ciri – ciri tersebut di atas maka peternak sapi agar :

- Segera menghubungi dokter Hewan sebab Pengobatan hanya dilakukan dengan Metode Injeksi /Suntik
- Sementara waktu jangan membeli dulu hewan ternak dari luar kab Dompus
- pelihara lah hewan yang sudah ada, tetap menjaga kebersihan kandang dan hewan peliharaan.
- Lakukan penyemprotan lokasi kandang dgn menggunakan Disinfektan seperti Bayclin, Rinso atau sabun air sehingga kandang bersih dan terhindar dari virus PMK.

UPTD Dinas Peternakan Kecamatan Kempo dalam hal ini juga mengimbau kepada peternak sapi untuk selalu menjaga kebersihan kandangnya agar hewan ternak tersebut tidak mudah terkena wabah penyakit.(Adb)